





carazón porque ellos verán a Dios!  
Y siguieron atravesando un amplio corredor con grandes y rasgadas ventanas desde las cuales se observaban los innumerables astros que pueblan los espacios.

—¿Donde está la tierra? Preguntó la soltera.

—Desde aquí no la ves tú, dijo el Santo; en cambio yo distingo hasta la casa en que habitas y veo al gato, tu único compañero, que tan satisfecho toma el sol ¡Mira si siente tu ausencia!

Y continuaron, percibiéndose al poco tiempo un sordo rumor parecido al rezo monótono de innumerables voces dentro de un templo.

—Aquí es el salón que te corresponde; en él se encuentran todas las que no pudieron casarse por dos principales causas. A la derecha, encontrarás una sala magestuosa llena de hermosas mugeres; esas son, las que no quiso nadie porque fueron feas en la tierra. No hay nada mas justo que habiendo sido despreciadas abajo, luego sean hermosas eternamente.

Y a la izquierda está tu sitio. Ahí ves monstruos en vez de mugeres, las que fueron perversas en figura de reptiles; las coquetas convertidas en arrugadas viejas de excesiva fealdad repulsiva; las que quisieron ser libres, sujetas a su asiento por ligaduras de un metal desconocido por vosotros, y que jamás podrá romper el esfuerzo humano.

En cambio al frente está la sala de la resignación, de donde salen esencias adormecedoras, y diariamente se cantan himnos de alabanzas; allí moran las que fueron víctimas de la inconstancia masculina las mas amadas de Dios porque fueron aborrecidas de los hombres.

De esas no eres tú, que aborrecias a los que te amaba, y ahora irás a la sala de la izquierda a ser aborrecida eternamente.

—¡Por Dios! San Pedro, No haga Vd. que pase yo ahí; tenga compasión que si los aborrecí fué por verlos sufrir por mi.

—Pues por eso mismo, ahora sufrirás hasta que ellos te rediman pidiendo por ti.

Y dandola un empujón la metió en la sala de la izquierda, quedando convertida, apenas puso los pies en ella, en un dragón monstruoso de cincuenta patas.

¡Miso!...miso!...Ven gatito mio, ¡ay! que sueño más pesado he tenido esta noche.

Y la solterona se levantó de su lecho, echó de comer al gato y se fué a oír misa temprano, para pedir a Dios no la destinara a la sala de la izquierda, sino a la de la derecha para volver a ser hermosa.

JUAN BARRANCO.

## EL BACILLUS

De la misma manera que hay conocidas zonas, peligrosas por sus gérmenes morbosos, otras, temi-

bles por los parásitos que en ellas encuentran condiciones de fácil desarrollo, y no pocas, desiertas por su infeccioso paludismo, existen territorios, que como el de Ceuta, son perpétuo azote y peligro inminente para las mas probadas reputaciones.

No empece que venga rodeado de aureola y prestigios el que llega a esta plaza, ni que decadas de sacrificios hayan purificado su honradez y probidad.

Poco importa que la trompeta de la fama pregonara sus relevantes cualidades de uno a otro ámbito del mundo, aquí, conviene a determinadas personalidades que al amparo y de las debilidades viven y al calor de los defectos medran, que aquellas hermosas cualidades ni existan ni se conozcan y la oportuna reticencia, la embozada frase ó el insidioso secreto, de boca a oído comunicado y a referencia ajena atribuido, germinando en tierra adecuada para la apropiación de toda mala semilla, dan el necesario fruto y la duda primero, y la falsa evidencia despues, echan por tierra alcazares a no poca costa fabricados.

La farmacia en donde estos reactivos se producen es por fortuna muy conocida. Especialista en toxicología, desde hace años viene explotando el negocio, sin que haya antidoto eficaz contra sus corrosivos compuestos. Todos han sido víctimas de sus efectos en escala mas ó menos reducida, todos lamentan sus consecuencias, ni uno solo deja de protextar de sistema tan inmoral como viciado, mas es lo cierto, que el hecho existe, que el fenómeno se retrata con periodicidad matemática, sin que nadie le ponga coto ni refrene arrogancias en tan cenagosos fondos cimentada.

A estos seres nada les importan las buenas cualidades que al individuo adornen. No son por ellas por las que preguntan, sino por sus debilidades, por sus vicios, por sus flaquezas, por sus necesidades en fin, si desgraciadamente las experimentan.

Como la araña tienden sus hilos en estos puntos de apoyo, fabrican su red, ocupan terminada esta el punto estratégico, y si candido hay que aun a su nobleza ó lealtad fle sus destinos, ¡desgraciado y mil veces desgraciado!

Cuando la opresión lo asfixie, la esterilidad del sacrificio le indigne y el deseo de emancipación le aliena, encontrará frente a su camino ponzoñoso reptil que con sonrisa mas avieja que la de Satanás le diga. "Tu libertad, tu porvenir y el bienestar de tu familia son garantía de mi vida, por lo tanto, ó favoreces mis personales medros ó mis dientes haran girones de tu honra y de tus prestigios"

¡Y aun hay quien estreche sus manos, aun hay quien realce sus listezas, todavia existe quien sus crímenes disculpe!

"Poderoso caballero  
Es don dinero"

## Chismografía

Diálogo sostenido por uno de tantos...

—Hola mi amigo. ¿Que tal? ¿Y los asuntos políticos como marchan? ¿Ha leído usted "El Defensor"?

—No

—Que periodicocho. Como le trata querido Enrique; la verdad es que el desprecio y nada mas, se merece el autor de tan chavacano escrito. Usted esta muy por encima de todos. Ya lo conocemos a fondo y sabemos que su honradez no puede igualarse a la de esos que blasonan de buenos administradores municipales. Su talento... ¡Oh su talento!

—Gracias, pero no crea usted que desprecio esas ofensas. Las contesto en EL AFRICA pero con datos y pruebas que ellos no presentan. Mis escritos aunque dicen que estan muy mal hechos y yo lo reconozco no pueden ir acompañados de esas palabruchas incorrectas y soezas y créalo que las cosas no llegan a mas, porque comprendo el lazo que se me quiere tender..... todos..... todos amigos del dinero.

—¡Oh si! convenimos con V. En Casinos, Teatros, Café, donde quiera que nos reunimos opinamos lo mismo; le damos la razon y créalo que esa jonte es muy mala y no hay mas remedio que trabajar para tirarlos a la calle. ¡Si yo no tuviera este cargo! ¡Si no fuera por la familia y los compromisos! créalo V. que en dos por tres, ya les daría *canela en polvo*, a esos que se tienen por superiores y dueños del bajalato.

—Paciencia amigo. No hay mal que dure cien años, ni fuerza que lo resista.

—Siga, siga firme en la brecha; y aun cuando no quiero figurar en nada, yo le apoyo en mi casa y a solas maldigo y critico con mi suegra y cuñado a esos *vampiros*.

(Por la esquina se vé venir a Don Ricardo)

—¿Que hora es? ¿Que tarde! (intranquilo) Adios, Don Enrique, dígame, pero, tengo que hacer, adios... adios...

(Diez minutos despues) El mismo individuo.

—Hola sin par D. Ricardo

—¿Que tal?

—¿Querrá usted creer que no he querido ir a casa hasta que le dijera una cosa?

—Usted dirá ¿se trata de negocio mas ó menos ilícito?

—No señor...no señor. Era que hace un momento he blaba con ese... Enrique, de reuniones...de la... de...la platea... que me han mandado equivocada... y se la devolvía... y...

—Bueno, hombre bueno; ¿está V. intranquilo?

—Ya lo creo. Como que era lo que yo decia. ¿Que habrá dicho D. Ricardo de mí al verme conversar con ese *anticivil*.

—Yo no dudo de Vd.

—¿Dudar? ¿como dudar? Ya sabe V. que soy independiente, pero apesar de mi independencia, mis simpatias, mis afectos, mis ideas coinciden con la de V.

Yo lo considero superior en todo. Su talento, su audacia, su oportunidad, su ingenio, su dinero, ¡Oh su dinero!

—Gracias..... amado pueblo.  
—Ha leído V. EL AFRICA.

—No... sí... por encima... las cuatro caras.

—¡Ah amigo! Eso no es Africa, se debía llamar masculinamente AFRICO ¡Valiente papelote!

¡Que osadial! ¡que descarol! faltar a la única persona que en este pueblo existe moralizadora, honrada llena de virtudes. Vale V. mucho y hace muy bien no incomodarse como la noche del atraco. El desprecio y nada mas que el desprecio.

—Gracias, no sabe usted lo que estimo esas frases, ya las tendré en cuenta.

—¡Enrique!... ¡Enrique! ese no sirve para descalzarlo; todos sabemos darle el pago mas merecido.

—¿Quiere usted un poco de Kiff?

—No gracias; Adelante y a nó de caer.

¡Si no fuera por la familia! Ya arreglaría yo a ese Enrique y a su gente. Sin embargo, ya sabe V. que mi pensamiento, mis simpatias...&..... todo con usted.

—Adios.

—Adios.

Miró a derecha é izquierda con precaución por si alguien la viera y cuando se convenció que no, siguió para arriba y al pasar por el lado de Don Enrique le saludó muy afectuosamente y le dijo sobre la marcha, «repito lo de antes... Gracias, le contestó.»

Al doblar la esquina se encontró con el hermano del Don Ricardo y se apresuró a decirle; «dígame a su hermano que lo que le he dicho lo siento mi corazón.» Gracias le respondió tambien.

¡Oh mundo! ¡esto es el evangelio!  
¡Y Monte Felado a tan gran distancia!

VERDADES.

## ¡OH AVENTUREROS!

Y lo sabeis apesar de la rectificación que para algunos hace el *popularísimo Defensor* al servicio doméstico de los intereses del país no del hene, aquí viven ustedes porque en otros países no podréis dar sustento a la pollada.

¡Que chismol!

Y lo mas gracioso es, que los autores de los días de algunos conciones municipales que escriben esas barbaridades, son todos naturales de otras poblaciones y vinieron a ocupar cargos mas ó menos importantes a esta Ciudad porque en otras poblaciones no lo encontraban. Otros trajeron muchos miles de duros para dar sustento a la pollada, dinero que se quedó entre los pollos que hoy pisen. Y otros mas desgraciados que aportaron considerables sumas para desarrollar el comercio de este gallinero, no pudiendolo conseguir a causa del terrible crimen ejecutado con su persona. *por mano montará* que despues lo robó; caridades que quien sabe si se disfrutaron en la actualidad!

¡Oh contrariedad!

¿Quien son los aventureros?

¡Que mayor aventura que vivir en este país donde abundan tanto los judas y otros que por sus proceres merecen que se le escupa en el manchado rostro!

¡Bien sabe Dios que estas cosas no se debian escribir, pero no se encuentra otro calificativo para tratar a los *quidan*



### TIRO NACIONAL

Reunida la Junta el día primero de Julio, acordó que el campo de tiro se haga definitivamente en el "Llano de las Dumas" ó sea en el mismo sitio donde se celebró el primer certamen para lo cual se construirán casetas y todo lo que se tenía pensado.

También se acordó que las tiradas de ensayo que se venían celebrando en la playa de Benitez se suspenda en dicho sitio y se establezca en el mencionado campo de tiro definitivo, desde el primer Domingo, para lo cual se utilizarán los blancos eléctricos y demás útiles con que cuenta dicha sociedad.

El cargador costará 0'15 pesetas.

### AL VUELO

El niño prodigo dice: «entre una y otra luz, la luzada sonda»; y yo lo respondo para que se lo diga al que quiera.

—Lo mismo hicistes á la luz del día que con la de la noche; quedarte con lo ajeno y caminar por la senda de la inmoralidad.

«No debe decir que la mentira y la palabrería aprovechando terreno conveniente abonado á la reproducción de las pasiones...»

—No solamente dices mentira, sino que eres de lo mejorcito que Dios echó á la tierra. ¡Cuanto malo encierra tu cuerpecito garboso! No seas insolente porque te pueden hacer lo mismo que se le hacen á las pulgas, entre las uñas. ¡Y tu lengua! ¡Hipócrita! ¿no recuerdas la carta que aun conservamos con tu nombre y apellido, tratando de la deshora del que te adoptó, cosa que nosotros nos asustamos al leer.

La tenemos en cartera para remitirselo á sí mismo y publicarla.

«Ha sido por la insegura cimentación de ese prestigio que torpemente le concediera... El prestigio se lo dió, eso aquí se abrió los ojos creyendo que no los iba á abrir tanto, que diera resultados funestos. Fué otorgado por el pueblo en masa.

Sólo lo diste tú mismo.

¡Ay si le hubieran salido cataratas en aquellos momentos! No estaríamos así, de seguro.

«Ha vendido al ave antes de cazarlo... Tu vendistes hasta la poca... que te quedaba que es peor. Vendistes a tus amigos, a los cuales ibas a diario a contarles historietas de esos que hoy llevas del brazo a cambio de lo que sacabas á unos y á otros. Salías del Centro buscabas al correvedile del Sultan y le contabas lo que hacíamos. Salías de casa del correvedile y nos contabas lo que se proponían hacer los otros. Que asco!

«Conócete á tí mismo dice la sentencia del templo»

Y tú, te conoces? Si eres capaz como dijo el otro, de levantar con tu lengua ampollas á un impermeable. Cálala que me dan náuseas. No mereces la pena que nadie se ocupe de tí. ¿Pues tu quien eres, desgraciado? ¿Que buscas? ¿Quien te conoce? Per... atrevido fuistes á presidio y el que tuvo la culpa no te auxilió, ni te fué á ver, á pesar de estar en la misma población... en cambio hoy es tu, via lactea tu estrella del rabo.

«El asunto de los cuartos no nos importa nada...»

—¡Ah, pícaro! ¿Que no te importa nada si el es causante de que tu guion lucra esté hecho un hipopótamo?

«¿Ta crees que le importa mucho lo que denunciamos sobre inmoralidad administrativa?»

Eso á ellos no les va ni les viene, pues están tan acostumbrados á que le digan honrados desde hace doce años, que es el tiempo que vienen organizando la hacienda, que ya no hechan cuenta en nada, pues se disgustarían el día que no se le dijera. Los cuartos, eso, los cuartos, que dependen de Madrid son los que le quitan el sueño.

Y prueba de ello. ¿Porqué no defiendes lo que atacamos, ya que eres el purtillero de esa cuadrilla?

No quiero seguir mas, pues es tiempo perdido créelo, me pongo malo solo de ver tu ficha... digo tu ficha.

### Al Defensor y sus inspiradores

«Los blancos y negros de la contista del presidio.»

Acreditó D. Ricardo Cerni á sus consocios por beneficios de los años 1895 y 1896 55.000 pesetas

Por beneficios de 1897 Nulos

Por perdidas de 1898 26.000

Por beneficios de 1899 11.000

(En 1890 No halliquidado)

En la liquidacion de las expuestas sumas resulta liquido beneficio á cada uno de los cinco coparticipes en el periodo de seis años 8000 pesetas.

Durante el mismo ha pagado D. Enrique Garcia de interes á la Sociedad Garcia, Cerni, Rivero y Compañia por anticipos que su Caja hiciera á D. Ricardo Cerni, 18.000 pesetas.

Los blancos y negros han producido al dicho D. Enrique una merma en su peculio de 10.000 pesetas.

La que haya producido á otros á la vista está.

La frase del Defensor es inexacta. En la contista del presidio no hay blancos ni negros, lo que han existido son negros y negreros.

¿Si serán arduas estas cuestiones políticas?

Recaditos al Alcalde

Sr. Usis: un ruego tenemos que hacerle aun cuando lo que pedimos sea machacoso é impertinente por los sin numeros de veces que hemos tocado este asunto, (catorce con esta).

El trozo de calle que baja á buscar á la Marina por el sitio donde se encuentran los almacenes de la Factoria militar, está intransitable; no tiene, adoquines; no tiene empedrado; no está nivelado; pero si impropio de una Ciudad con tantas pretensiones como la nuestra.

Pásese por aquel sitio y tambien por la calle del Rojo se convencerá, aun cuando le suplicamos vaya con cuidado, pues podria perniquetarse por tan peligrosos pasajes y nosotros que cuidamos por su importante salud, tendríamos verdadero disgusto verle dando cojetadas.

Premio merecido

En breve se verán premiados los buenos servicios del practicante de la casa de socorro Sr. Florez con la subida de sueldo.

Sabemos se le aumentará hasta 1.200 pesetas.

Muy merecido lo tiene.

### PARALELOS

Se fugan un galán y una doncella rícos y enamorados él y ella, y la prensa imparcial el día siguiente publica en detalles y al juzgar prudente dice: «Una distinguida señorita y un hijo de opulento comerciante fueron cogidos en el mismo instante que volvian de hacer... una visita»

«Mas ¡ay! de los fugados al por desgracia son desahuciados.»

Entonces el periódico imparcial se expresa: «Fulanita de Tal y Cual, de tanta edad, estado y domicilio marchó con Juan Cualquiera, conocido bribón y gran isoherra.»

Y en el punto mas tierno del idilio fueron por dos agentes sorprendidos, quedando en la «grillera» detenidos.»

Lector, pruébanos esto el demávil social, hata en el texto:

### Ad-hominem

Durante veinte años dedicado á amparar y defender en todos los órdenes á los inspiradores de El Defensor nadie ha puesto en duda la suficiencia de D. Enrique Garcia.

Llega el momento en que reclama el fruto de su trabajo, la legitima retribucion al servicio, y el que lo debía, lo deniega y los literatos

teólogos, juristas y matemáticos que constituyen el Areópago del Defensor destruyen la obra de Azcaraté, Salmeron y Moreno Nieto.

En descargo á la conciencia de estos sabios debemos hacer constar que se ha bastado Don. Enrique Garcia para defender á ciertas entidades contra todos los ataques de que fueron objeto durante cuatro lustros, basando esta defensa una fortuna por todos apreciada. En la única ocasion en que se han visto obligados estos agradecidos clientes á oponer sus argumentos á los del Sr. Garcia han tenido necesidad de los auxilios de cuatro abogados y de dos sotas.

Al buey por el asta, y al hombre por los actos.

¿.....?

Con insistencia que empequeñece la paciencia del Santo Job, publica el Defensor á diario el precio á que venden la carne ciertos caballeros en el mercado.

Los mismos, cuando tienen que justificar sus actos administrativos ante la poblacion que paga y espera, he aquí el laconismo con que semanalmente se expresan, al dar cuenta de los acuerdos del Ilustre Ayuntamiento.

«Se adoptan otros varios acuerdos relativos á tramitacion de expedientes; disponiendose el pago de distintos recibos y cuentas y se levanta la sesión.»

Canguelitis se llama esta figura. Y de la alta inspeccion, ¿qué?

NOTICIAS

Recaditos al Alcalde

Sr. Usis: un ruego tenemos que hacerle aun cuando lo que pedimos sea machacoso é impertinente por los sin numeros de veces que hemos tocado este asunto, (catorce con esta).

El trozo de calle que baja á buscar á la Marina por el sitio donde se encuentran los almacenes de la Factoria militar, está intransitable; no tiene, adoquines; no tiene empedrado; no está nivelado; pero si impropio de una Ciudad con tantas pretensiones como la nuestra.

Pásese por aquel sitio y tambien por la calle del Rojo se convencerá, aun cuando le suplicamos vaya con cuidado, pues podria perniquetarse por tan peligrosos pasajes y nosotros que cuidamos por su importante salud, tendríamos verdadero disgusto verle dando cojetadas.

Premio merecido

En breve se verán premiados los buenos servicios del practicante de la casa de socorro Sr. Florez con la subida de sueldo.

Sabemos se le aumentará hasta 1.200 pesetas.

Muy merecido lo tiene.

### Arreglo de fincas

Seguen muy adelantados los trabajos que en fincas de su propiedad realiza el Doctor Huelves Temprado, concejal de este Ayuntamiento.

### Función benéfica

Han comenzado los ensayos de las obras que se pondrán en escena para la función benéfica organizada por distinguidos aficionados iniciada y protegida por altas personalidades.

Se pondrán en escena la bonita zarzuela los «Borrachos» y la juguetera «Mal de ojos» y «Gonzalez y Gonzalez».

Saludamos

A los periódicos siguientes: «La Bomba» «El Faro de Andalucía» de Málaga; «El veterano» de la Guardia Civil y á la Revista «Luz» de Barcelona con los cuales establecemos el cambio.

### Pinor escenógrafo

Nuestro querido amigo el joven primer Teniente de Cénta 2, Don Enrique Garicochea, fué el autor del barco que salió en el primer cuadro de la zarzuela «Viento en popa» en la función benéfica que se celebró el lunes de la anterior semana.

Lo hacemos constar porque por un error lamentable lo dejamos de decir; y al propio tiempo sabemos que esta pintura para la proxima función una admirable decoración para Los borrachos.

Tanto el buque de «viento en popa» como esta son dos obras de arte y damos al señor Garicochea nuestra más cordial enhorabuena.

Pésame.

A los honrados artistas hermanos Cabrera, le damos el pésame por la pérdida de su querida madre.

Enhorabuena.

Lo estan los trabajadores pesaños. En breve tomara gran impulso la obra del Palacio Marmoreo que se construye en sitio céntrico, cuyo dueño admitira como trabajadores ó los que no sean pesaños.

Damos la enhorabuena tambien á nuestro idolatrado colega El Defensor porque va viendo sus aspiraciones cumplidas, segun lo demostraba, al hablar del poco trabajo que tenían los pesaños debido á los pesaños.

No nos queda duda de que el inspirador del articulo seria quizás el mismo dueño de la finca en cuestión, toda vez que es el primer propietario que anula al preso, como operario.

Nos alegramos

Don Francisco Las Heras.

Procedente de Madrid, llegó á esta Plaza en el Correo del día 3, nuestro apreciable y distinguido amigo Don Julian Francisco de Las Heras.

Durante su permanencia en Madrid á evacuado algunos asuntos de su particular interes y otros relacionados con los de este pueblo.

Sea bienvenido.

### Escuadra volante

La que ha permanecido en Gibraltar la componian los acorazados ingleses «Ilusion» «Andrómeda» y los cruceros «Niada» y «Pegasus»

### Buques Espanoles.

Desde el día 29 se estan efectuando en la costa sur de España, maniobras de ataque y defensa de torpederos, por los buques de guerra «Lepanto» «Martin Alonso Pinzón» «Julian Ordoñez» y «Orion», las cuales son admirablemente ejecutadas.

¡Lastima que en vez de tirar el dinero en cosas inútiles, no se armaran los pocos buques que tenemos y se hicieran con frecuencia estas clases de ejercicios!

Tambien como dice el ilustrado Telmo Guerra en la «Correspondencia Militar», debian simular ataques á nuestras plazas particularmente á Cénta.

### PROFECIA

Lo procesaron en valde y el momento llegara en que sea de Cénta alcalde y á alguno le pesará

Imp. de Garcia de la Torre.



### La Última Moda

publica en el número 756 (29 de Junio) 55 elegantes modelos de trajes y accesorios, novedad y con las respectivas Ediciones reparte un Figurin acuarela, un pliego de novela; una Hoja de lencería elegante y un patrón cortado. Precios, cada número primera ó segunda Edición: 25 céntimos. Completa, 40.—Trimestre: primera ó segunda Edición, 3 pesetas.

Completa, 5.—Velázquez, 42, hotel, Madrid.—Se remiten gratis números de muestra.

### Alrededor del Mundo

Después de esta semana, antes que nadie las siguientes actualidades ilustradas: El nuevo crimen de la calle de Fuencarral (con fotografías); Los

curiosas ceremonias que se observarán cuando se corone el Rey de Inglaterra; El empréstito y lo que pesen y abullan los 3.900 millones suscritos; Canales en Barcelona; El nuevo obispo de Melón; El puerto de Palamós; El difunto rey de Sajonia; y además otros interesantes artículos ilustrados: La noche de San Juan; El Museo de Ciencias Naturales (abierto

ahora después de seis años de clausura); Sombreros para caballos; España-Perejil y la isla de Calipso, por don Miguel de Unamuno; Los descubrimientos de don Ferrán sobre la tubercolosis, y una colección más y es el **Averiguador Universal**, Recetas y recreos, etc.

—mit 2,50. practica suscripción, trimestre. —Plaza del Progreso, 1, Madrid.

## ANUNCIOS

### LA UNION

### EL FENIX ESPAÑOL

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS contra incendios y sobre la vida

Domicilio social: Madrid, Calle de Olozaga número 1 (Paseo de Recoletos.)

Oficinas de la Subdirección en esta provincia, Cádiz, Calle Murgía núm. 26.

**GARANTIA**

Capital social efectivos: . . . . . Ptas. 12.000.000  
Primas y reserva . . . . . » 44.028.645'68

Total. . . . . Ptas. 56.028.645'68

**36 años de existencia**

Seguros contra incendio

Esta gran compañía NACIONAL ha satisfecho por siniestros desde su fundación la suma de pesetas 66.631.740'08 siendo esta la demostración más evidente de su importancia y del vasto desarrollo de sus operaciones.

Seguros sobre la vida

Este seguro mismo de seguros contra toda clase de combinaciones, y especialmente las Datas, Renta de educación, Renta vitalicia y capital de jubilación aprime como en ninguna otra compañía.

Agentes de la Compañía en Ceuta, Sres. Blond Hermanos.

### CONFITERIA Y PASTELERIA DE ANTONIO DE MAQUEDA

Especialidad en toda clase de encargos para regalos, bodas y bautizos. Gran surtido en jamones, salchichon y embuchados, 44- Soberania Nacional 44.

### POMPAS FUNEBRES

El dueño de este establecimiento desea que desaparezca de esta Ciudad la explotación que se viene haciendo con los atados a las familias que en los momentos de perder un ser querido, llenas de angustias y dolor desean honrar su memoria, desde hoy queda establecido un depósito en el que hallarán desde el modesto que su valor no excederá de 1250 pesetas, al que por su construcción y ornamento plateados no conocidos en esta Plaza; el máximo será el de 100 pesetas. En breve principiare la construcción de un coche fúnebre y otro de gloria al mismo fin. —SOBERANIA NACIONAL 10 — Pedro Serrano.

**PURIFIQUE VD EL AIRE QUE RESPIRA**



El mejor de los DESINFECTANTES

Exigir que los médicos recen que los queden. Los médicos recen que los queden. Los médicos recen que los queden.

**PAPPEL DE ARMENIA**

Exigir que los médicos recen que los queden. Los médicos recen que los queden. Los médicos recen que los queden.

FRANCISCO FLORES, C. I. rufoano Dentista. — Genet Moreno 8. — Ceuta.

Pensamiento. Gran surtido e Gorras de verano 14-GOMEZ PULIDO (REBELLIN)-14

# SALICILATOS DE BISMUTO Y CERIO

## VIVAS PÉREZ

Adoptados de Real orden por el Ministerio de Marina  
previo informe de la Junta Superior Facultativa de Sanidad recomendados por la Real Academia de Medicina de Granada

**CURAN inmediatamente como ningún otro remedio empleado hasta el día toda clase de INDISPOSICIONES DEL TUBO DIGESTIVO**

**VÓMITOS Y DIARREAS DE LOS TÍPICOS, DE LOS VIEJOS, DE LOS NIÑOS,**

**CÓLERA, TIFUS, DISENTERIA, VÓMITOS DE LAS EMBARAZADAS Y DE LOS NIÑOS**

**CATARROS Y ÚLCERAS DEL ESTOMAGO, PIROXIS CON ERUPTOS FÉTIDOS**

**REUMATISMO Y AFECCIONES HÚMEDAS DE LA PIEL.**

# SALICILATOS DE BISMUTO Y CERIO

Ningún remedio alcanzó de los médicos y del público tanto éxito por sus buenos resultados, que sea la admira de los enfermos, ninguno tan verdad como nuestros maravillosos y maravillosos

Cuidado con las falsificaciones e imitaciones porque no darán resultado.

Como prueba de que no somos nosotros los que aseguramos que los SALICILATOS DE Bismuto y Cerio dan tan excelentes resultados en las enfermedades que se indican arriba, á continuación iremos publicando certificados de eminentes profesores que lo confirmen: